

Auf dem Weg zur Rezertifizierung



Vertreter der Landkreise Hochsauerlandkreis, Waldeck-Frankenberg, Höxter und Kassel sowie der Anliegerkommunen und Touristinformationen am Diemelradweg.

**Marsberg/Diemelsee/
Diemelstadt.** Die Vertreter der Kooperation Diemelradweg haben sich zur Diemelradweg-Konferenz getroffen, um gemeinsame Ziele und Maßnahmen für die Qualitätssicherung des Diemelradweges zu besprechen. Der Diemelradweg ist einer von zwei Qualitäts-

radwegen in Deutschland, die vom ADFC mit fünf Sternen ausgezeichnet wurden. Die Geschäftsstelle ist seit 2024 bei der Touristik Service Waldeck-Frankenberg verortet, gemeinsam wurden die Maßnahmen erörtert, die notwendig sind, um bei der anstehenden Rezertifizierung in diesem

Jahr die fünf Sterne zu sichern bzw. die Qualität noch weiter auszubauen. Schwerpunkte hierbei sind Infrastrukturmaßnahmen der Kommunen zur Streckenverbesserung und Marketingaktivitäten wie Anzeigen, Social Media, Veranstaltungen und Webseitenrelaunch der Geschäftsstelle.